

Bénédictio d'une pierre angulaire à Central Falls, R. I.—Un écho nous est parvenu d'une fête religieuse canado-américaine, que nous tenons à enregistrer. Le curé de la nouvelle paroisse de Saint-Mathieu, à Central Falls, est un ancien prêtre de Montréal, M. l'abbé J.-A. Laliberté. La bénédiction de la pierre angulaire de son église, par Sa Grandeur Mgr Harkins (28 juillet 1907), est l'un de ces événements de la vie religieuse canado-américaine, qui ne sauraient nous laisser indifférents. L'œuvre de nos confrères, dans la Nouvelle-Angleterre, est, on le sait généreuse et salutaire. A la patrie comme à la religion, ils gardent des âmes et des cœurs, qui, sans eux, risqueraient plus encore de s'américaniser complètement. Qu'ils deviennent américains fidèles et loyaux, nos frères des Etats-Unis, c'est leur droit, et peut-être même leur devoir. Mais qu'ils nous restent unis par la foi, par le sentiment de la race, comme par la communauté des origines et par celle du sang : c'est le vœu de tout bon Canadien. Or, c'est là le but de ces groupements paroissiaux, si puissants et si féconds, dont, aux fêtes de Central Falls, le prédicateur du jour, le Père Lamarche, des Dominicains de Fall River, a si éloquemment parlé.

Bénédictio de l'église de Sainte-Cunégonde.—C'est le dimanche, 11 août, qu'a eu lieu, dans notre ville, la cérémonie solennelle de la bénédiction de l'église de Sainte-Cunégonde. Ce fut une belle fête, et cela convenait dans cette très belle église. A 10 heures, Mgr l'archevêque, assisté de MM. les curés Adam et Bélanger et d'un nombreux clergé, procéda aux rites de la bénédiction. La foule alors se répandit dans les allées de l'unique et majestueuse nef. Bientôt, en présence de Sa Grandeur, tenant chapelle, avec M. le curé Ecrément, comme prêtre assistant, et MM. les curés Adam et Bélanger comme diacres d'honneur, M. le Supérieur Villeneuve, du